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LA PALABRA JUSTA EN EL
MOMENTO OPORTUNO.
Martínez Llano nunca le saca
el cuerpo a las definiciones
comprometidas. Ayer bajó lí-
nea "sin miramientos". Apun-
tando a la coherencia, dejó
en claro que la estrategia es
que se juegue con todas las
cartas sobre la mesa. Con-
sideró que, salvo que haya

un giro de 180 grados en los minutos finales, no están
dadas las cosas para confiar en la conclusión de un pro-
ceso electoral que conduzca a la unidad mediante el voto.
Ratificó la participación de la línea "Vamos Compañeros"
y el aporte al mejor resultado, pero lo condicionó al accio-
nar de la Intervencion judicial que está a resolución de la
Justicia. Mientras las garantías no se den sería una con-
tradicción convalidar lo que se viene haciendo mal.

LAMENTO QUE EL INTERIOR SEA "LA VÁLVULA DE AJUSTE" DE DIFERENCIAS PROVINCIALES

Martínez Llano: "No podemos ser
ingenuos al tomar las decisiones"
El ex diputado de la Nación advirtió que la falta de conducción nacional ha provocado desorden interno. Adelantó que "Vamos
Compañeros" participará en las elecciones partidarias pero lo hará solo cuando se establezcan reglas claras bajo la supervisión de un
Interventor judicial. Aun así, fiel a su estilo componedor, no cerró las puertas. Alertó que los bonaerenses han tomado el control del
Partido y denunció que la presión sobre los intendentes y dirigentes del Interior no es buena. Es lo que se quería evitar con el
desdoblamiento.

Lo escucho, doctor Martínez
Llano.

- La primera definición es esta:
que la línea Vamos Compañeros par-
ticipara del proceso electoral interno
a partir del momento en que asuma
la nueva intervención judicial, que
seguramente llevará un trámite que
se está cumplimentando. Debe re-
solver la jueza, que, de todas formas,
no tiene la última palabra. Debemos
recordar que, en el año 2018, la jue-
za intervino el partido a nivel nacio-
nal y, posteriormente, la Cámara
Electoral Nacional dejó sin efecto la
intervención. De manera que lo que
pueda pasar en la Justicia siempre es
imprevisible, porque, además, los
tiempos de la Justicia no son los tiem-
pos de la política. Lo que sí debemos
es ser coherentes en mantener una
posición.

Y así como yo bajo esta línea a

l ex diputado nacio-
nal Rodolfo Martínez
Llano, entrevistado

por La Otra Campana, el pro-
grama clásico radial que se
emite en dúplex todos los do-
mingos por LT7 Radio Co-
rrientes, FM Capital 92,3  y
LT25 Radio Guaraní con la
conducción de Gustavo Oje-
da, hablo sobre el proceso de
normalización del PJ en Co-
rrientes

Remarcó que la falta de
conducción nacional es la
causa principal del desorden
interno, y adelantó que, en
este contexto, su espacio po-
lítico, "Vamos Compañeros"
participará de las elecciones
internas una vez que se esta-
blezcan reglas claras bajo una
intervencion judicial.

Remarcó que el peronis-
mo correntino no está conte-
nido en lo que pueda ser el
resultado de este proceso
normalizador, señalando que
las maniobras de la Interven-
cion y de la Junta Electoral
han generado desconfianza

"Hagan lo que corresponda a su realidad local""Hagan lo que corresponda a su realidad local""Hagan lo que corresponda a su realidad local""Hagan lo que corresponda a su realidad local""Hagan lo que corresponda a su realidad local"

entre los militantes.
Además, denunció que

muchos intendentes y dirigen-
tes del interior están siendo
presionados desde dos su-
puestas listas provinciales de-
mostrando que fue un error
el no desdoblar las elecciones
internas para evitar que el ti-
roneo al que están sometidas.

Así transcurrió el diálogo
Saludo al doctor Rodol-

fo Martínez Llano, ¿cómo
está usted?

Muy buenos días, Gusta-
vo.

 Como decía el general
Perón: "La única verdad es
la realidad". La organización
vence al tiempo. Voy a hablar
solamente unos pocos minu-
tos, porque, como siempre
digo, hay momentos para ha-
blar, y momentos para callar.
Hoy, en el momento de con-
fusión que se vive en la polí-
tica de Corrientes, no sola-
mente en el PJ, sino en gene-
ral, es importante que los di-
rigentes tomemos posición.

En este sentido, lógica-

mente, las miradas están pues-
tas, por un lado, en la defini-
ción que hará el presidente
de la Nación respecto de su
espacio en Corrientes. Es de-
cir, primero, si tiene la deci-
sión de jugar por la goberna-
cion, algo que- hasta ahora-
no está claro. Y segundo, a
quién va a apoyar.

La segunda definición se

da en el oficialismo provin-
cial, donde hay que decidir
quién será el candidato del
gobierno.

Y, la tercera disyuntiva,
que es la que a los peronistas
nos interesa, es como orde-
namos el PJ. En el caso del
justicialismo, es importante
señalar que, lo que está pa-
sando, era absolutamente pre-

visible. Es decir, nadie debe
sorprenderse de este grado de
desorden mayúsculo, que es
producto de la falta de con-
ducción nacional en el Parti-
do Justicialista.

Ante la falta de una ca-
beza con responsabilidad or-
denatoria, suceden estas co-
sas. Y en el caso de Corrien-
tes, yo señalé -y voy a ser
coherente con lo que veni-
mos predicando- dos cosas.
Siempre tuve en claro que,
para normalizar el partido,
hace falta una elección in-
terna seria, con reglas de
juego claras, que conduzcan
a la unificación mediante el
voto. Ese proceso, necesa-
riamente, debía llevarse a
cabo a través de un inter-
ventor judicial. Un interven-
tor judicial, primero, porque
legalmente el partido no pue-
de estar intervenido más de
un año conforme lo estable-
ce su carta organica nacio-
nal. Esto es lo que debe re-
solverse. Primero la jueza
Servini de Cubría y después

la Cámara Electoral Nacio-
nal, es decir, la validez de
una intervención que lleva
seis años y que viene de tres
sucesivos fracasos electora-
les, producto de la manipu-
lación del dedo.

Es importante señalarlo.
Yo digo siempre que una elec-
ción interna, para que sirva,
debe ser ordenada. Todas las
elecciones tramposas nos con-
ducen a generales perdidas. Y
entonces, bajo esta óptica, no
puedo sino señalar que Va-
mos Compañeros, que va a
ir a la elección interna con lis-
ta propia en toda la provin-
cia de Corrientes, participará
una vez que el interventor
judicial asuma y reordene este
proceso electoral. No pode-
mos, a esta altura, convalidar
lo que se viene haciendo mal
y que va a terminar mal. O
sea que, en este aspecto, en
el orden provincial, ratifico la
participación de Vamos Com-
pañeros, pero, a partir de que
asuma el  interventor judicial
del partido.

nivel provincial, también es cierto que
compañeros de los distintos depar-
tamentos -hoy jurisdicciones, muni-
cipios- que vienen trabajando con
nosotros, y muchos otros que no vie-
nen trabajando con nosotros pero
con quienes permanentemente estoy
en contacto, mi consejo es que ha-
gan lo que corresponda a su realidad
local. Es decir, en este aspecto y en
los últimos días, ha asomado que,
frente a la línea de Ottavis, aparece
otra línea provincial con ánimo de
competir. Yo, en este aspecto, lo veo
como cuando te dicen "compro dó-
lares, vendo dólares": uno no puede
bajar una línea directiva porque tam-
poco es el dueño de la verdad y no
sabe cómo terminan las cosas en po-
lítica. Así que, en ese sentido, cada

uno de los referentes tiene la infor-
mación de mi parte, pero la decisión
corresponde a cada uno de ellos,
porque también las realidades de las
distintas localidades son distintas.
Cada uno debe ser artífice de su pro-
pio destino y no instrumento de la
ambicion de nadie. Es triste ver que
de golpe los teléfonos comenzaron
a sonar. Ahora desde Corrientes  lla-
man a los compañeros del interior
para que se sumen a engrosar una
lista provincial. Era precisamente lo
que se quería evitar cuando se plan-
teaba desdoblar las elecciones. Que
las diferencias provinciales o nacio-
nales no se vuelquen a los distintos
pueblos. Las internas deben darse,
solo, en la categoría donde hay una
puja real, y nunca deben servir para

aspiraciones individuales que contri-
buyan a una mayor fragmentación
del partido.

Y yo lo que les digo a los com-
pañeros es que, antes que nada, ten-
gamos en claro que el peronismo
tenía todas las posibilidades de ga-
nar en esta elección. Todas, absolu-
tamente todas. Porque, si bien es
cierto que para enfrentar una elec-
ción hace falta financiación -que, hoy
por hoy, solamente tienen el gobier-
no nacional y el gobierno provin-
cial-, el peronismo tenía algo impor-
tante: el voto de la gente, el voto
mayoritario para llegar a la segunda
vuelta. Pero para eso necesitaba dos
cosas: organización y mística. Estas
dos cosas son las que, lamentable-
mente, este proceso de desorden

que han llevado a cabo los bonae-
renses verdaderamente han hecho
pomada. Es decir, no hay organiza-
ción, no hay mística. Ahora aparece
otra supuesta lista provincial ofre-
ciendo una alternativa. Yo estoy
convencido de que no va a haber
elecciones internas, más allá del tema
de la Justicia. No veo que haya dos
estructuras políticas afianzadas a
nivel provincial como para dar una
lucha electoral. Creo que los meca-
nismos que ha puesto la interven-
ción han sido horribles. Esto de pe-
dirle el documento a la gente, una
fotocopia del documento, es una
falta de respeto, porque se presta a
que ese documento sea utilizado
después para sacar créditos, subsi-
dios, pensiones o planes. Es decir,
esos documentos en manos de los
bonaerenses realmente creo que es
una cosa bastante embromada.
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